



わかたけっこ

児童数 533名(男子269名・女子264名)
〒342-0056 吉川市平沼73番地
電話 048(982)2420 FAX 048(982)2363
<https://www.yoshikawa.ed.jp/yoshikawa>

明治6年開校

吉川市立吉川小学校 学校だより
令和4年11月

校訓…誠實・勤勉・協同

— 本校の教育目標 —

思いやりのある子…心のシンボル(くすの木)
よく考える子………学びのシンボル(校歌)
たくましい子………地域のシンボル(八坂祭)

言葉を大切に 伝え合おう

校長 小山 悟

先日、人間ドックを受診しました。結果は、再検査の項目がいくつかあるというものでした。年齢からか、例年の結果だなあと思いましたが、ふと、「いくつかの再検査項目がある」が当たり前になっていると思いました。これは少し怖いことだなと思います。お医者さんや医療機関からの注意が慣れっこになってしまって、注意の効果が低くなってしまっていることのあらわれなのだと思います。

さて、子供たちに対してはどうでしょう。褒めることも、注意することもお互いに慣れっこになってはいないでしょうか。子供たちに伝えたいことをいつもと同じようにいうことばかりになってはいないでしょうか。大人の語彙力やシチュエーションを作る力をたくさん使って、子供に様々なことを伝えていけるといいな、と感じています。

これは子供たち自身にも言えることです。子供たちの学習の場面では、よく思ったことや感じたことを発表する機会がありますが、決まった形で決まった内容を話している子も少なくありません。子供たちの語彙が少ない事は当然ですが、言葉を大切にどう伝えるかを考えて表現を工夫したり、理由を選んだりすることがコミュニケーションの力を高めることにつながるはずです。

この「言葉を大切にする」、「相手に思いを伝える」ということを実感できるように吉川市の「心あたたまるはがきコンクール」に全校で応募しました。それぞれの学年の取り組みで、様々な思いがはがきに込められました。

「いつも でんきや くさとりをしてくれて ありがとうございます」

「誰でもいいよ 相談してみて 力になるよ みんなあなたの味方だよ。」

また、11月5日土曜日には、学習発表会としての学校公開が行われます。子供たちの伝える姿をご覧ください。大人の伝える力で子供たちを評価してあげてください。どうぞよろしく願いいたします。





11月1日は**彩の国教育の日**
身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の
大切さや思い出を語り合ってみませんか？

吉川市教育大綱 家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく

行事予定は変更になる可能性があります

11月の主な行事予定

1	火	全朝	委員会活動 ICT 支援員来校
2	水	基ぐ	
3	木		文化の日
4	金	基ぐ	
5	土	学級	学校公開 特別な日課3時間授業
6	日		
7	月		振替休業日
8	火	児集	クラブ活動 あいさつ運動
9	水	基ぐ	たてわり活動
10	木	朝読	2年生遠足 (成田ゆめ牧場)
11	金	児集	にこにこ相談日
12	土		
13	日		
14	月		埼玉県民の日
15	火	読・ぶ	クラブ活動 ICT 支援員来校
16	水	基ぐ	学校運営協議会懇話会 読み聞かせ1年 (昼) 食育授業 (5年)
17	木	基ぐ	演劇鑑賞会
18	金	基礎	
19	土		
20	日		
21	月	す・ぶ	すこやか検査 市長とのランチミーティング
22	火	読書	校内持久走大会
23	水		勤労感謝の日
24	木	基ぐ	持久走大会予備日
25	金	基礎	3年社会科見学 (消防署・市立図書館)
26	土		
27	日		
28	月	学級	大掃除週間
29	火	学級	委員会活動 知能検査 (1年)
30	水	基ぐ	学習参観懇談会 (3・4・6年) 5時間授業 (3・4・6年) いのちの授業 (6年)

《 今月の生活目標 》
通学班で安全に登校しよう

《 今月の保健目標 》
手洗いうがいをしよう



5日(土) 1~3校時 学校公開

発表形式を中心とした授業公開をします。

各学級(学年)1時間の公開とさせていただきます。

土曜日の学校公開のため、たくさんの来校者が予想されます。感染拡大防止のための対策にご協力をお願いいたします。詳細はお手紙をご覧ください。駐輪場は、公民館駐車場となります。

【お願い】

インターネットを使用した学習を行っています。円滑に授業を行うため、Wi-Fiを必ず切ってくださいようお願いします

秋の遠足・社会科見学・修学旅行に行ってきました！



3年生 鉄道博物館



4年生 筑波山



4年生 リュース



5年生 スキップシティ



6年生 鎌倉・箱根



ありがとうございました！

吉川地区更生保護女性会の皆様が本校に来校され、愛の図書費を寄贈してくださいました。



吉川市が大好きに「2年生町たんけん」

10月21日にたくさんの地域のお店や施設にご協力いただき、2年生が町たんけんに行きました。貴重なお話や体験をさせていただき、子供たちは大満足で学校に戻ってきました。地域の皆様、保護者・ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



迫力満点！「6年生校内陸上記録会」

市内陸上大会の代わりに、6年生が校内陸上記録会を実施しました。6年生全員が選手として自分の記録更新を目指し、全力で取り組みました。仲間への声援も響き、学年の絆もより一層深まりました。

